
 
平成２２年度第２回さぬき市文化財保護審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２３年２月１１日（金）  １５：００～１７：００ 
２ 場 所 さぬき市津田支所１階 新会議室 
３ 出席者［委 員］伊澤  大久保  熊田  小山  佐々木 
          古瀬  細 川  溝渕  六車 
     ［事務局］安藤教育長  出口課長  山津  山本  池田 
     ［傍 聴］ １名 
４ 議 題 平成２２年度文化財保護事業報告について 
      平成２３年度文化財保護事業計画について 
      その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
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（委 員） 
 

ただ今から平成２２年度第２回さぬき市文化財保護審議会を開会しま

す。開会にあたり、会長のごあいさつをお願いします。 
（会長あいさつ） 
 つづいて教育長のごあいさつをお願いします。 
（教育長あいさつ） 
 本日の会議の出席状況をご報告させていただきます。本日の会議は、出

席委員９名、欠席委員１名で、さぬき市文化財保護審議会規則第５条第２

項の規定により本会議は成立いたしましたことを報告します。 
 それでは、これより議事に移ります。本日の議題は３件です。 
議案について、事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 議案第１号） 
 ただいまの説明について、異議ございませんか。では、傍聴を承認しま

す。 
（傍聴者１名入室） 
 続きまして、議案第２号について事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 議案第２号） 
【原案承認】 
 続きまして、議案第３号について事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 議案第３号） 
事業計画をもう少し整理して、もっと分かりやすくまとめてほしい。 
事業計画が毎年変わらず、ルーチンワーク化している。もっと文化財に

関する情報を全国に発信してはいかがか。 
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実施する方向で検討したい。 
歴史の道の活用計画が県にあるが、本市での活用計画の策定については

いかがか。 
今のところはない。 
へんろウォークでの文化財紹介について、細川家住宅の資料はあったが

へんろ墓に関する資料がなかったので、次年度、組み込んでもらえないか。

実行委員会でも検討していきます。 
本市は文化財のまちとして情報を発信できるまちであるが、あまりイン

ターネット等に発信されていない。もっと民の力を束ねて文化財ボランテ

ィアをうまく活用する方法を検討して欲しい。 
【原案承認】 
続きまして、議案第４号について事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 議案第４号「間川三十二勝」の取り扱いについて） 
 現在の制限と文化財の指定変更の度合いを調べる。 
 現状調査して、直近の審議会で現状調査の報告をします。 
【原案承認】 
以上で終了いたします。本日はご苦労様でした。 

 


